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Weekly Bulletin 
 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25年度 RI会長 ステファニー・A・アーチック） 
 

 

2025年6月24日（火） 第2219回例会 

柿沼・井上年度 

さよならパーティー 
 

会場：ホテル山水  点鐘：18時00分 

 
 

会長の時間（46） 柿沼 利明 「クラブを強くして、夢を追いかけよう！」 

会員の皆様方のおかげを持ちまして、今日の日を迎えることが

出来ました。大変ありがとうございました。あっという間の 1 年

間。長～い 1 年間。苦しみぬいた 1 年間。楽しかった 1 年間。や

ってよかった 1 年間。そしてまだやり残しがいっぱいあった 1 年間

でした。 

本年度のステファニーＡ．アーチック国際ロータリー会長のテ

ーマは、「ロータリーのマジック」でロータリーの行動計画を実現

させ、よりインパクトのある奉仕プロジェクトを実行せよとの事でした。そして、大髙司郎国際ロータリー第

2820 地区ガバナーの地区スローガンは、BE THE INSPIRATION“元気な一歩、共に成長するクラブの力”

としてロータリーの行動計画、四つの優先事項の前進でした。 

当クラブは先週の私の卓話通り、全会員の力でまずクラブ奉仕として、｢家庭集会｣｢メイク奨励｣｢いちご会｣

｢Xmas &ワンデイホスピタリティ｣｢ロータリーの目的の唱和｣｢全員によるソングリーダー｣｢本来の親睦（単な

る friendship でない fellowship)を深めるためのコミニケションブース設置｣など既存の必要なものを残しつ

つ、新しいものを取り入れ｢入ってよかった、いてよかったロータリークラブ｣と思えるクラブ作りに邁進して

参りました。特に本年度から｢誰でも出来る会報作り｣の第一歩として、今まで数十年間において外注をしてい

たものを、皆で協力し合い年間数十万の経費節約が実行されました。しかしその裏には、齊藤会報委員長を始

め多くの皆様の奉仕を頂いた訳であります。どうぞ皆様、齊藤会報委員長を始め会報委員会の皆様方に称賛の

拍手をお送りください。大変ありがとうございました。今後の方策等にご期待します。 

 次に奉仕プロジェクトとして、｢出前講座、職場体験｣地区補助金事業としての｢浅野恭司フェス 2025 in 古

河｣支援｢在日外国人とのフォーラム｣｢この指とまれ参加｣｢ダメゼッタイ運動と募金｣｢地区主催ポリオデー参加｣

｢市内小学校へテントとミストシャワー寄贈｣｢財団と米山の寄付の達成｣｢外部卓話実施｣など盛り沢山でした。

古河東ロータリークラブ 2024－2025年度 
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新しい事業も２つ加えることが出来まして、感謝申し上げます。大変お世話さまでした。 

ところで、ロータリーの創始者｢ポール･ハリス｣は、1935 年「世界は絶えず変化しています。そして私たちは

世界とともに変化する心構えがなければなりません。ロータリーの物語は何度も何度も書き替えられなければ

ならないでしょう」と唱えております。時代は常に変化をします。ロータリーも同じであります。クラブに魅力

がなければ会員は退会していきます。DEI を駆使し、より柔軟性のあるクラブ作りを目指しましょう。それに

はまず｢ロータリーのかかわり合い｣からです。日々、奉仕の理念が実践し、永遠の奉仕を目指して、クラブを

活性化し、「仲間を増やして、強いクラブを作りましょう」。そして、ロータリーのビジョン声明に沿い、行動

計画をして、大きな大きな夢を皆さんで追いかけましょう！ロータリーの感動をありがとうございました。 

感謝 

 

     

 

■2025年6月 17日第2218回例会記録 

◆プログラム 

昼食 担当 幸寿司 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング 我等の生業 （ソングリーダー：古谷

弘之、オーディオ担当：武澤郁夫） 

「ロータリーの目的」唱和 井上学幹事 

委員会報告 

⑴ 会長エレクト 福田優子 

【ガバナーエレクト声明代読】 「ご承知のように、2025-

26 年国際ロータリー会長予定者のマリオ・セザール・

マルティンス・デ・カマルゴ RI 会長の突然の辞任に伴

い、ロータリー規定によりフランチェスコ・アレッツ

ォ氏が選任されました。なお、月信７月号については、

既に印刷が進んでおり訂正が困難ですので、そのまま

マリオ会長の名前を掲載させていただきますので、ご

了承ください。今回の電撃的な交代劇は、ロータリー

の歴史に残るものでしょう。以下の文章は、マイロー

タリーによるものであります。 

 フランチェスコ・アレッツォ氏が 2025-26 年度国際

ロータリー会長として選ばれる。 

フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、ラグー

ザ・ロータリークラブ所属）が、2025-26 年度国際ロ

ータリー会長として理事会により選出されました。ア

レッツォ氏は 7 月 1 日に会長に就任します。理事会は、

6 月 8 日のマリオ・セザール・マルティンス・デ・カ

マルゴ RI 会長セレクトの予期せぬ辞任を受け、特別会

合を開きました。 RI 章典と方針に基づき、理事会は、

2023 年 8 月に行われた国際ロータリー会長指名委員

会によって検討された候補者の中から、新たな会長エ

レクトを選出しました。2 月の 2025 年国際協議会で発

表された 2025-26 年度会長メッセージである「よいこ

とのために手を取りあおう」はそのまま継承されます。

このメッセージは、政治、地理、イデオロギーでます

ます分断されている世界において、結束する力となる

ようロータリー会員に呼びかけるものです。奉仕プロ

ジェクトを通じ、ロータリーは、さまざまな背景を持

つ人びと（人種、宗教、職業を超えて）をつなぎ、地域

社会でよいことを行うという共通の使命のために活動

します。 

アレッツォ氏は、矯正歯科医として個人の診療所を

構えています。イタリア、ヨーロッパ、アメリカの矯正

歯科協会のメンバーとして国際的に活動しています。

ラグーサ県の National Association of Italian Dentists

の副会長であり、National Trust for Italy の創設者であ

り、同団体で 7 年間ラグーサ県を代表しました。また、

マルタ主権騎士団内の名誉と献身の騎士です。 

30 年以上のロータリー会員であるアレッツォ氏は、合

同戦略計画委員会副委員長、RI 理事、ラーニングファ

シリテーター、地区大会での会長代理を歴任したほか、

ロータリー財団のべネファクターでもあります。アナ・

マリア・クリシオーネ夫人は、観光業界の起業家で、

お二人には 2 人のお子さんがいます。」 

⑵ 次年度社会奉仕委員長 武澤郁夫 

【四大奉仕合同委員会】6 月 20 日（金）午後 6 時 30

分より、やなぎや遊水亭において開催します。会費

3,000 円（お酒を飲む方は 4,000 円）。次年度社会奉仕

委員 （称称略）：杉岡、猪瀬、井上、桑原、福富、星野、

栗田、山本及び武澤（委員長） 

⑶ 次年度青少年奉仕委員長 須田純一 

【四大奉仕合同委員会】上記⑵のとおり合同委員会を

開催します。次年度青少年奉仕委員（称称略）：近藤、

 

資料を含む全文はこちらから 

https://kogaeast.jp/?p=1773#page-content 

https://kogaeast.jp/?p=1773#page-content
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佐藤、福富、古谷、三田、坂田、松井及び須田（委員

長） 

【募金】「ダメ。ゼッタイ。」普及運動支援募金へのご協

力をお願いします。 

⑷ 親睦活動委員長・将棋同好会 森敏夫 

【さよならパーティー】6 月 24 日はさよならパーティ

ーです。次第は当日配布。また、今年度で退会される 3

名の方にご挨拶をいただきたいと思います。 

⑸ 将棋愛好会 森敏夫 

【将棋大会】ホテル山水の先日名人戦の対局があった

部屋で将棋大会を開催します。7 月 18 日（金）17 時対

局開始。愛好会会員でない方もぜひ。 

⑹ 次年度親睦活動委員長 増田恵美 

【第 1 回委員会】本日（6/17）例会終了後開催。1 年

の流れを検討。対象者：次年度委員（称称略）石川、

森、猪瀬、栗田、小林、酒井、須田、須永、近藤、板

橋、山本、山室及び増田（委員長）＋次年度 SAA、プ

ログラム委員長、会長エレクト、幹事エレクト 

⑺ 次年度会計・現青少年奉仕委員長 古谷由紀子 

【会費・積立金納入のお願い】お振込みの場合、前年

度と口座番号が変わりましたので、お間違いないよう

ご注意願います（現金の場合は古谷まで） 

⑻ 青少年奉仕委員会 委員長 古谷由紀子 

【ローターアクトクラブ会合参加報告】6 月 12 日、鈴

木稜会長はじめ、古河中央 RC、古河 RC、古河東 RC

柿沼会長と私とで参加いたしました。アクト新会員が

2 名、田中健二郎さんとグエン ティ ハインさん （古

河 RC の元米山奨学生）が入会され、齊藤ひなのさん

含め 4 名で活動するということで、地区へも積極的に

参加していくと話されていました。私達も積極的にバ

ックアップして盛り上げていきたいと思いました。引

継会が 7 月 3 日に 18 時 30 分から、会場は未定です

が、坂田さん、福田会長、大谷幹事、須田青少年委員

長に出席をお願いしました。 

出席状況報告 出席委員会 委員長 福富好一 

第 2217 回（6 月 17 日）会員数 40 名（免除者 0 名）

／出席又は事前 Make-up 会員数 32 名／出席 80.00％ 

スマイル報告 スマイル委員会 委員長 古谷弘之 

投函者：柿沼会長、井上幹事、山崎 PDG、石川、大谷、

小倉、小林、近藤、坂田、佐藤、杉岡、須田、武澤、

福田、福富、古谷、松井、森、板橋、大橋、久野、小

森谷、齊藤、高橋、酒井、古谷、三田、山腰、山本 以

上 29 名 64,000 円／累計 2,083,868 円／目標額・

2,000,000 円／目標達成率・104.19% －皆様のおかげ

で今年度も無事目標達成となりました。誠にありがと

うございます。 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

幹事報告 幹事 井上学（下記参照） 

点鐘 会長 柿沼利明 

 

◆幹事報告  幹事 井上学 

▶理事会報告 

1.７月のプログラム案→承認 

2.５月までの会計報告と繰越金残高&周年事業積立金

と SAA 残金振替処理→承認 

3.6/24 さよならパーティーのプログラムと予算→承認 

4.大橋みち子会員の退会届受理→承認 

5.「鷹見久太郎物語」支援金→次年度協賛検討 

6.2025 規定審議会の採択制定案への反対表明確認→

承認 

7.職業奉仕委員会、職場見学エコフロンティアかさま

経費明細→承認 

8.岩﨑清特別代表へ見舞金(10,000 円)→承認 

▶その他幹事報告 

・次回 6/24 例会は例会場での例会ではなく、18 時～

ホテル山水にて、さよならパーティーとなります。 

 

◆会員卓話「一年を振り返って」 その2 

▶ 井上学幹事 

 
１年間の活動を週報の記事をコラージュしながら振り

返りました（プレゼンテーションの模様は後掲） 

 

▶ 柿沼利明会長 

 
柿沼・井上年度に達成したこと、未達成であることに

ついて振り返りました（卓話の内容は後掲） 

https://kogaeast.jp/?page_id=683
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【井上学幹事―古河東ロータリークラブの活動】 
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以上のプレゼンテーション資料はクラブウェブサイトに

も掲載します。 
https://kogaeast.jp/?p=1784#page-content 

 

  

https://kogaeast.jp/?p=1784#page-content
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【柿沼利明会長－柿沼井上年度の達成事項・未達

成事項－】 

<御礼> 

井上学幹事 ～女房役、官房長官として、１年間にお

ける献身的な協力体制に感謝 

山崎清司パストガバナー ～例会 YouTube 発信とお

もしろ動画→お世話になりました 

そして理事役員、各委員長そして全会員の皆様方へ｢あ

りがとうございました｣ 

<残念であったこと> 

1/28 会員卓話｢新年の抱負｣ 

海老沼堯会員 ～人生設計、目標を設定する期間が次第

に短くなるよ うな気がしておりますが、今年も頑張り

ます 

11/19 通常例会にて、久々のご来訪～神山芳子地区米

山総括委員長の最後のご来訪となりました(当クラブ

へ一番多くのメイキャップをしてもらいました) 

<未達成> 

会員維持･増強 ～純増５名→△3(加入+1、退会△4 名) 

目標にはしていませんが、My ROTARY の登録率をあ

げられませんでした。 

ロータリーファミリーの多くの参加呼びかけも残念な

がら少なかった～高齢化？が要因 

AED 寄贈／使用済み切手収集／国際大会参加 

ライラセミナー参加 

<達成> 

① クラブ奉仕 

スマイル投函 200 万円達成 

メイク奨励策の実施／家庭集会の実施 

新会員カウンセラー制度の復活と更なる充実性確保 

｢入ってよかった、いてよかったロータリークラブ｣の

卓話と原稿執筆 

いちご会実施 

クリスマス & ワンデイホスピタリティの実施 

全員によるソングリーダー 

小山南 RC との合同例会 

外部メディア、SNS による公共イメージ向上 

クラブ公式 LINE の活用 

例会場において親睦を深める(コミュニケーションブ

ース設置) 

衛星クラブ、RAC への協力 

ロータリーの目的の唱和 

誰でも出来る会報作りの第一歩 

② 四大奉仕 

出前講座 

職場見学 

地区補助金事業 

古河英語カルタ実施 

在日外国人とのフォーラム 

ワンデイホスピタリティ 

ウィンターフェスティバル参加 

この指とまれ 

ダメゼッタイ運動と募金 

地区主催ポリオデー参加 

古河地区学童野球への第４分区ロータリー杯旗授与式

伝達 

市内小学校へテント寄贈 

市内小学校へミストシャワー寄贈 

R 財団の年次、ポリオ寄付達成とベネファクター１人

以上参加、PHS と PPS１人以上 

米山奨学金の普通と特別寄付の達成 

米山奨学生との交流と地区委員卓話実施 

 

テーマとスローガン 

2024-25 年度 ステファニーＡ．アーチック国際ロー

タリー会長のテーマ 

「ロータリーのマジック」 

大髙司郎ガバナーの地区スローガン 

BE THE INSPIRATION 

“元気な一歩、共に成長するクラブの力” 

2024-25 柿沼･井上年度スローガン 

ロータリーに関わりましょう！ 

永遠の奉仕を目指して、クラブを活性化し、 

そして「仲間を増やして、強いクラブを作りましょ

う」 

１年間大変お世話になりました。感謝、感謝、感謝い

たします。ありがとうございました。 

 

柿沼会長による資料をクラブウェブサイトに掲載します。 
https://kogaeast.jp/?p=1779#page-content 

 

https://kogaeast.jp/?p=1779#page-content
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１年間お疲れさまでした！！ 

■今後の予定 

日程  会場  内容  

第 2220 回例会 

 7 月 1 日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 
次年度第１回例会 

地区行事等  

10/14(火) 瀬戸隆海ガバナー公式訪問 

11/15.16 (土．日) 地区大会(つくば市) 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25年度） 

 〒306-0631 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話：0297-36-2553  事務局 FAX：0297-34-1118  

メール：aam52570@nyc.odn.ne.jp 

 

  ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会（齊藤、佐谷、松井、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982 年 7 月 6 日 例会日：火曜 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 

 

古河東RC公式 LINE 

mailto:kesseki.rnrk@gmail.com
mailto:kogaeast.newsletter.2425@gmail.com
mailto:aam52570@nyc.odn.ne.jp
https://kogaeast.jp/

